



APRENDERAPROGRAMAR.COM

¿CÓMO CONSEGUIR UNA LICENCIA OFFICE 2021 LEGAL Y BARATA? MICROSOFT POWERPOINT, EXCEL, WORD (FM00104H)

Sección: Formación
Categoría: Sistemas

Fecha revisión: 2031

Resumen: Microsoft Office es posiblemente la suite ofimática más utilizada. Millones de personas usan Word, Excel y Powerpoint. ¿Cómo conseguir una licencia barata y económica?

Autor: Alex Rodríguez

¿CÓMO CONSEGUIR UNA LICENCIA OFFICE 2021 LEGAL Y BARATA?

Entre las suites ofimáticas más utilizadas, Office es la más destacada. Sus programas PowerPoint, Word y Excel han sido fieles herramientas para millones de personas en trabajos de **redacción de documentos**, **creación de presentaciones** o **para llevar cuentas personales** en hojas de cálculo. No obstante, tiene un pequeño problema y es que, al pertenecer a Microsoft, es un programa de pago.



Aunque se ofrecen dos opciones de compra, como la suscripción a Office 365 o una licencia, ninguna es barata.

Esa es la razón por la que algunos desisten de usarla, pero tenemos una buena noticia: es posible adquirir una [licencia Office 2021](#) barata y legal.

¿DÓNDE CONSEGUIR UNA LICENCIA OFFICE 2021 BARATA?

Tal vez muchos no lo sabían, pero existen diversos métodos para conseguir una licencia a un precio más económico. Ahora bien, esto se debe a que **son licencias de segunda mano**. Sin embargo, siguen siendo igual de funcionales y de operativas que las originales.

Nuestra primera opción es **buscar ofertas en tiendas digitales** como Amazon, Microsoft Store y más. Sobre todo en fechas especiales, como Black Friday, podemos comprar suscripciones anuales a mitad de precio.

Otra cuestión es si **adquirir el formato físico o digital**. Esta última opción es más barata, pues se trata de una licencia que llegará a nuestra casa por mensajería instantáneamente.



Por último, podemos **conseguir una clave a un coste reducido**, tanto para Windows como una [licencia Office 2021 para Mac](#). Lo mejor de todo es que puede ser encontrada en todo tipo de tiendas, pero es recomendable comprarla en una tienda de total confianza, para evitar estafas o robos.

¿CÓMO ACTIVAR LA LICENCIA OFFICE BARATA?

Una vez que tengamos en nuestras manos la clave de licencia para usar los programas de la suite de forma legal, lo siguiente es activarla. El proceso dependerá del tipo de clave que hayamos conseguido.

Por ejemplo, **en caso de haber comprado una clave de Office 2021**, debemos instalar primeramente el programa con normalidad en el PC, para después abrir alguna de sus aplicaciones, como Word. Allí veremos un mensaje y **haremos clic en Activar**, para escribir en la siguiente burbuja la clave correcta.

Por otro lado, **si se trata de una suscripción a Office 365**, tenemos que iWindor a la web de Microsoft, iniciar sesión con nuestra cuenta e introducir la clave cuando se nos requiera.

Siguiendo estos pasos podremos desbloquear los servidores de Microsoft en segundos y utilizar cada una de sus herramientas sin problemas.

¿CUÁLES SON LOS TIPOS DE LICENCIA OFFICE QUE EXISTEN?

En sus inicios, Office fue una suite ofimática única con un sistema de pago único para tener acceso a todos sus programas. Sin embargo, eso cambió y a día de hoy la compañía **ofrece variadas ediciones con precios y características distintas**.

Dependiendo de nuestras necesidades, podemos optar por un tipo u otro de licencia, pues cada una tiene sus ventajas e inconvenientes.

Por ejemplo, encontramos **la clásica**, Microsoft Office, que se paga una vez, pero no se puede actualizar a nuevas versiones. Por otro lado, disponemos del **modelo de suscripción**, por el que se paga mensual o anualmente para tener acceso a sus servicios.

Edición de pago único

Es una *digital-licence*, es decir, una licencia virtual, con la cual **podemos disponer de todas las aplicaciones en el ordenador** pagando una sola vez. Actualmente están disponibles las versiones 2019 y 2021.

Su principal ventaja es el pago único. Además, mientras siga en soporte, recibiremos actualizaciones de mantenimiento, para optimizarla y securizarla. Por este motivo solo puede ser usada en Windows y MacOS, pero no en otros dispositivos.

Edición Microsoft 365

Es el modelo de suscripción en el que, a cambio de pagar una cuota mensual o anual, se tiene acceso a los programas. **Destaca por ser una edición más completa y aportar más ventajas.**

Este modelo habilita servicios adicionales, como las funciones premium de Skype, Outlook y Teams, además de estar siempre actualizada y permitirnos compartir la cuenta con hasta 6 usuarios en diferentes dispositivos.

Para hacer cualquier comentario sobre este artículo, o si no estás de acuerdo con alguna de las cuestiones que aquí hemos expuesto puedes hacernos llegar tu opinión al correo electrónico contacto@aprenderaprogramar.com

También puedes hacer un comentario o consulta utilizando los foros [aprenderaprogramar.com](https://www.aprenderaprogramar.com), abiertos a cualquier persona independientemente de su nivel de conocimiento.